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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Welche „Anschlussverwendung“ haben die Spielgeräte der Wirtschaftssenatorin 
gefunden? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welcher Nachnutzung bei welcher Institution und an welchem Ort konnten die Spielgeräte 
des temporären „Innenstadtspielwegs“ jeweils zugeführt werden? 

 
Welcher Verkaufspreis konnte für die Spielgeräte erzielt werden oder erfolgte die 
Abgabe unentgeltlich (im letzten Fall bitte begründen)? 
 
Wie werden die fünf Stationen, auf denen die Spielgeräte standen, inzwischen ge-
nutzt bzw. welche Nutzung ist jeweils angedacht? 

 
 

Theresa Gröninger, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU 


